

## BAB 3.

### PENUTUP

#### 3.1 Kesimpulan

*Myra Design Studio* merupakan jasa konsultan arsitektur interior yang berfokus kepada desain komersial yang berlokasi di Surabaya. *Myra Design Studio* memiliki *value green design* yang akan diterapkan pada tiap proyek yang dikerjakan.

*Esther House of Beauty* merupakan klien pertama yang merupakan klinik kecantikan di Surabaya yang memberikan pelayanan dari perawatan kepala hingga perawatan badan. Konsep perancangan yang akan diterapkan pada *Esther House of Beauty* ini adalah penerapan sirkulasi serta penerapan aspek *green design* untuk penghematan energi serta menampilkan *value* dari bisnis *Myra Design Studio*.

Dalam menerapkan aspek *green design* ini, secara tidak langsung, *Esther House of Beauty* telah ikut berperan dalam melakukan pelestarian alam. Hal ini dapat dilihat dari penerapan aspek *green* yaitu mulai dari Tepat Guna Lahan yang menyediakan lahan hijau bagi tanaman untuk tumbuh serta mengurangi lahan parkir, efisiensi dan konservasi energi dimana melakukan penghematan listrik sebesar 70% dari total penggunaan lampu, penghematan AC sebesar 22%. Kriteria konservasi air dengan menggunakan seluruh alat plambing menjadi alat yang hemat air. Lalu menggunakan material yang ramah lingkungan serta menggunakan material bekas yang masuk ke dalam kategori Sumber dan Siklus Material dan juga mengenai kesehatan dan kenyamanan dalam ruang yaitu dengan menggunakan material yang *non toxic*. Dengan menerapkan kriteria ini, bangunan dari *Esther House of Beauty* mendapatkan peringkat *GOLD*.

### 3.2 Saran

Dalam melakukan proses mendesain klinik *Esther House of Beauty*, banyak ditemukannya kesulitan dikarenakan sebuah klinik memiliki standar tersendiri dalam mengatur *layout*, penggunaan material agar dapat menyatu dengan *value* bisnis dari *Myra Design Studio*. Berhubung proyek yang dikerjakan memiliki konsep yang berhubungan dengan *green design*, maka disarankan untuk menambahkan sistem penampungan air hujan yang akan digunakan pada penyiraman tanaman.

Laporan perancangan ini dibuat sebagai tugas akhir dari *Myra Design Studio*, diharapkan laporan ini dapat berguna bagi penulis maupun pembaca, sehingga penulis mengharapkan adanya masukan yang dapat membangun.

